

*El Mercurio*  
*11- Junio 70*

### El Curso de la Inflación

Hemos recibido la siguiente comunicación del Ministro de Economía:

Señor Director de "El Mercurio" Presente. —

Señor Director: En su edición del día martes 9 del presente, "El Mercurio" publica un editorial titulado "El Curso de la Inflación". Dicho comentario persigue el laudable propósito de llamar a los diferentes sectores a no despertar expectativas en la población durante este periodo electoral.

Desgraciadamente, estos buenos propósitos se ven maglados por el tono alarmista del editorial. A pesar de las reiteradas declaraciones del Gobierno en el sentido de que la inflación de este año será similar a la de 1969, que no excedió al 30 por ciento, el editorialista prefiere dar crédito a "pronósticos desapasionados" —que no conocemos— que señalan cifras notablemente superiores.

El camino más objetivo a seguir al comentar el ritmo inflacionario en este año es el que, desgraciadamente, "El

Mercurio" ignoró: remitirse a estudios comparativos de las cifras proporcionadas por la Dirección de Estadísticas y Censos.

Estas cifras muestran:

1.0— Que, hasta el mes de mayo, el índice indica una variación del 21,5 por ciento, apenas superior al 20,6 por ciento que se registraba a la misma fecha el año pasado;

2.0— Que esta similitud entre los dos años se logra, a pesar de que en 1970 hemos ya otorgado prácticamente todos los reajustes de precios y que tenemos un claro mandato legal para no conceder nuevos reajustes.

3.0— Que el ritmo de variación mensual del índice es claramente decreciente, como lo muestra la siguiente serie:

Enero	6,8%
Febrero	5,1%
Marzo	3,5%
Abril	2,4%
Mayo	2,1%

4.0— Que la variación en 12 meses, que es la realmente significativa en el estudio de tendencias, refleja la misma situación anterior:

Enero	31,7%
Febrero	31,2%
Marzo	31,8%
Abril	30,9%
Mayo	30,3%

5.0— Que esta tendencia es notoriamente mejor que la registrada el año pasado a la fecha, como lo demuestran las cifras siguientes:

	1969	1970
Enero	27,0%	31,7%
Febrero	30,4%	31,2%
Marzo	32,4%	31,8%
Abril	33,2%	30,9%
Mayo	33,6%	30,3%

En virtud de lo anterior, ratifico, una vez más, que la inflación en 1970 alcanzará un nivel similar al del año pasado. Esta afirmación está respaldada, además, por toda la información con que cuenta el Gobierno respecto a las diversas variables económicas.

Le agradeceré la publicación de la presente.

Saluda Atte. a Ud.  
Carlos Figueroa Serrano, Ministro de Economía, Fomento y Reconstrucción.

www.archivop... aywin.cl